



Changement de cap pour la société Cognac Ferrand

lundi 13 octobre 2008, par [lpe](#)

✘ L'épilogue d'un long feuilleton judiciaire d'un an et le souhait concomitant de restaurer l'image de l'entreprise vis-à-vis de l'extérieur. C'est en substance ce que l'on pouvait retenir des éclaircissements apportés samedi par **Alexandre GABRIEL**, Président de la société **Cognac Ferrand**, d'Ars (Charente) aux partenaires commerciaux de l'entreprise et aux élus locaux présents, dont **Marie-Paule GUILLOTON**, maire de la commune et **Michel GOURINCHAS**, maire de Cognac et conseiller régional, réunis pour l'occasion au **Château de Bonbonnet**.

(Sur la photo ci-dessus de gauche à droite : Jung-Ho BAE, Pierre TOURRETTE, Alexandre GABRIEL, Dario LIGUTI, William DEUTSCH et Jean DUCROUX)

Créée en 1989 autour d'Alexandre GABRIEL, de **Jean-Dominique ANDREU** et d'un viticulteur de la région, **Pierre FERRAND**, la société Cognac Ferrand, en croissance ininterrompue depuis sa création notamment grâce à **d'importants investissements dans le marketing et dans l'outil de production**, a pâti pendant un an d'un conflit opposant ses deux actionnaires, MM. GABRIEL et ANDREU, et ayant pris fin en mai dernier avec le départ de l'entreprise de Jean-Dominique ANDREU.

Alexandre GABRIEL, désormais majoritaire au capital de l'entreprise, souhaite maintenant se concentrer sur le **développement des spiritueux* haut de gamme**, à forte valeur ajoutée, en renforçant leur position sur les marchés historiques de l'entreprise (France, USA et Asie) mais également sur les marchés en croissance, comme la Russie et l'Europe de l'Est, en s'appuyant notamment sur les filiales existantes de l'entreprise, aux Etats-Unis et en Allemagne.

Aux commandes d'un capital largement internationalisé détenu à travers le holding United Spirits, l'accompagneront en tant que coactionnaires :

- ✘
- **Jean DUCROUX**, aujourd'hui conseiller de la société de private equity Cognetas SA, qu'il a créé en 1995 et présidé jusqu'en mars dernier,
 - la société **W.J. Deutsch & Sons**, Ltd, partenaire de Cognac Ferrand depuis plusieurs années, représentée par son fondateur et dirigeant **William Deutsch**, spécialisée dans l'importation de vins mondiaux aux Etats-Unis, notamment de vins français, avec pour principaux les vins Georges Duboeuf (Bourgogne) et André Lurton (Bordeaux).
 - **KookSoonDang Brewery**, société coréenne dirigée par **Jung-Ho Bae**, également partenaire depuis plusieurs années de l'entreprise à travers la présence en Asie du **Cognac Landy**, marque leader de la

société.

A ces partenaires financiers, seront associés au comité directeur **Pierre TOURRETTE et Dario LIGUTI** dont les expériences respectives dans l'agroalimentaire et au sein du conglomérat américain General Electric viendront compléter les orientations stratégiques de l'entreprise.

La société emploie actuellement **28 salariés** pour un chiffre d'affaires qui devrait s'établir en 2008 autour de **15 millions d'euros**, contre 20 millions d'euros l'an passé, 30 millions en 2006.

**Outre le cognac, présent dans le portefeuille de produits à travers les marques Pierre Ferrand, Landy et Claude Chatelier, la société commercialise d'autres spiritueux notamment à travers les marques Citadelle (vodka) ou Plantation (rhum), ...*

Plus sur www.cognacferrand.com

Benoît Archambaud, correspondant du Petit économiste